

[Rat und Verwaltung](#)

## **Rat und Verwaltung: Nach zweiter Ausschreibung lediglich eine Bewerbung**

Beigetragen von JNN am 31. Mär 2022 - 16:22 Uhr

Die Inselgemeinde hat Schwierigkeiten, eine neue ehrenamtliche Gleichstellungs-beauftragte oder einen Beauftragten zu finden. Die Verwaltung hatte die Position ausgeschrieben, am 13. März endete die Bewerbungsfrist. Lediglich eine Bewerbung ging im Rathaus ein.

„Grundsätzlich scheint es auf unserer kleinen Insel nicht einfach zu sein, diese Position zu besetzen, da es nicht das erste Mal ist, dass erneut ausgeschrieben werden musste“, sagte Bürgermeister Dr. Tjark Goerges auf Nachfrage vom „Ostfriesischen Kurier“. Auch die Aufwandsentschädigung adäquat der Ratsmitglieder schein nicht der Grund für das geringe Interesse zu sein. „Wir arbeiten mit unserer Quartiers-managerin daran, das Ehrenamt attraktiv zu halten, doch gestaltet sich dies nicht so einfach.“

Vor gut einem Jahr hatte die vorherige Gleichstellungsbeauftragte die Position aus persönlichen Gründen aufgegeben. Nach erfolgloser erster Ausschreibung übernahm interimweise für Bewerbungsgespräche eine Mitarbeiterin aus der Personalabteilung die Funktion. Nach der zweiten Ausschreibung habe die Gemeinde nun ein positives Feedback erhalten, so Goerges.

TEXTQUELLE: OSTFRIESISCHER KURIER